

**ADOLFO MARTÍNEZ CHICANO,
MAESTRO, FARMACÉUTICO y PIONERO EN LA
DIFUSIÓN DE LA CULTURA EN LA MANCHA
CONQUENSE. UN HIDALGO DEL S. XX**

Felipe Molina Carrión. Profesor e Historiador

Cuando me surgió la posibilidad de participar en esta loable iniciativa y escribir en la Revista "La Besana" lo primero que pensé es en intentar rescatar personajes de gran trayectoria profesional, muy conocidos en las localidades donde desarrollaron su actividad, pero desconocidos en el ámbito regional. Creo que una función fundamental de la Casa de Castilla la Mancha y de esta publicación es rescatar a estas personas tan valiosas y dar a conocer su vida y trayectoria vital.



Adolfo Martínez Chicano, "D. Adolfo", para todos los pedroñeros, nació el 27 de septiembre de 1888, en plena Restauración, en la Hinojosa (Cuenca). Sus padres, Emilio Martínez y Micaela Chicano. Su padre procedía de una familia de ascendencia vasca y era carretero de profesión; había participado en las guerras carlistas y conservaba un caballo de aquel conflicto, con el que Adolfo jugaba en su niñez y que recordaba perfectamente. Micaela, su madre, era maestra en la Hinojosa y había nacido en la Almarcha (Cuenca). De ella le venía la vocación y las ganas de enseñar, y las inquietudes por aprender.

El gran maestro pedroñero Adolfo Martínez Chicano en 1907. Colección Autor.